

Auriculares Haylou GT6

Estos auriculares dejan grandes sorpresas atrás. Los imanes son demasiado potentes, es casi imposible abrir el estuche con una mano debido al factor de forma y los imanes, un auricular se agota más rápido que el otro (los auriculares tienen un micrófono (s) que no se puede cambiar para ahorrar batería), a veces, el sensor táctil no lee, el modo de juego desactiva la demora solo en video, audio y juegos, y los juegos no admiten esta función en todas partes, y esto es muy inconveniente. El extraño factor de forma me hizo confundir los auriculares izquierdo y derecho por primera vez, insertándolos en la carga. La tapa de la caja está muy suelta después de un corto tiempo. La principal desventaja es la presencia declarada en las características de la presencia de un estuche de carga inalámbrica que, cuando se prueba, lo más probable es que no exista en absoluto.

Capacidad de la batería del estuche